



## Deutsch als Fremdsprache B1

Das Berufsförderungsinstitut OÖ (BFI OÖ) bietet einen Intensiv-Deutschkurs B1 vor dem Wintersemester 2025 an. Der Kurs ist eine Kooperation mit der Anton Bruckner-Privatuniversität und ihrer Studierendenvertretung (ÖH). Sie müssen bis Kursbeginn schon das Niveau A2 haben (Kurs oder Einstufungstest genügt auch).

**Zeit:** 01. bis 26. September 2025, Montag bis Freitag, 09.00-12.15 Uhr

**Ort:** ABPU (Wenn Sie das brauchen, ist auch eine Online-Teilnahme möglich.)

### Kosten inklusive Kursbücher/Materialien:

8-9 Personen	€ 366,00	(€ 610,00 – 40 % ÖH-Förderung)
10-11 Personen	€ 303,00	(€ 505,00 – 40 % ÖH-Förderung)
12-13 Personen	€ 261,00	(€ 435,00 – 40 % ÖH-Förderung)
14-16 Personen	€ 228,00	(€ 380,00 – 40 % ÖH-Förderung)

Das BFI berechnet die Kursgebühren nach der tatsächlichen Anmeldezahl am 31.07.2025. Die Studierendenvertretung (ÖH) bezahlt bei Teilnahme am Kurs 40 % pro Person. Maximal können 16 Personen teilnehmen.

Die Bezahlung in Raten ist möglich (50 % zu Kursbeginn, 50 % bis Anfang November). Wenn Sie das möchten, kreuzen Sie das bitte bei der Anmeldung an.

**Anmeldung:** Bitte schicken Sie das Anmeldeformular bis 31.07.2025 ausgefüllt an [deutschkurse@bfi-ooe.at](mailto:deutschkurse@bfi-ooe.at). Ihre Anmeldung ist fix, wenn Sie per Mail eine Bestätigung bekommen. Die ersten 16 Personen bekommen einen Platz, danach gibt es eine Warteliste. Wenn Sie auf der Warteliste sind, informieren wir Sie auch per Mail.

**Abmeldung:** Die Abmeldung ist bis 31.07.2025 (E-Mail-Eingang) kostenlos. Später ist eine kostenlose Abmeldung nur möglich, wenn eine Ersatzperson den Platz übernimmt. In diesem Punkt gelten nicht die normalen AGB des BFI OÖ. Für Stornierungen nach dem 31.07.2025 ohne Nennung einer Ersatzperson wird die volle Kursgebühr ohne ÖH-Förderung verrechnet.

Wenn sich bis 31.07.2025 weniger als 8 Personen anmelden, findet der Kurs nicht statt. Die Information, ob der Kurs stattfindet und wie viel er genau kostet (Anmeldezahl), bekommen Sie bis 05.08.2025 per Mail.

### Kontakt bei Fragen:

Studierendenvertretung ABPU: [stuv@bruckneruni.at](mailto:stuv@bruckneruni.at) (Fragen zur Förderung durch die ÖH)

BFI: [susanne.wullner@bfi-ooe.at](mailto:susanne.wullner@bfi-ooe.at), 0732/6922-6164 (Fragen zum Kurs und zur Bezahlung)



## German Course B1

The Upper Austrian Vocational Training Institute (BFI OÖ) is offering an intensive B1 German course before the 2025 winter semester. The course is a co-operation with the Anton Bruckner Private University and its student representation (ÖH). You must already have level A2 by the start of the course (course or placement test is also sufficient).

**Time:** 01 to 26 September 2025, Monday to Friday, 09.00-12.15

**Location:** ABPU (If you need to, online participation is also possible. )

### Costs including course books/materials:

8-9 persons	€ 366,00	(€ 610,00 – 40 % support by ÖH)
10-11 persons	€ 303,00	(€ 505,00 – 40 % support by ÖH)
12-13 persons	€ 261,00	(€ 435,00 – 40 % support by ÖH)
14-16 persons	€ 228,00	(€ 380,00 – 40 % support by ÖH)

The BFI calculates the course fees according to the actual number of registrations on 31 July 2025. The student representation (ÖH) pays 40% of the fees. A maximum of 16 people can participate.

Payment in instalments is possible (50% at the start of the course, 50% by the beginning of November). If you would like to pay in instalments, please tick this box when registering.

**Registration:** Please complete the registration form and send it to [deutschkurse@bfi-ooe.at](mailto:deutschkurse@bfi-ooe.at) by 31 July 2025. Your registration is confirmed by email. The first 16 people get a place, after that there is a waiting list. If you are on the waiting list, we will also inform you by e-mail.

**Cancellation:** Cancellation is free of charge until 31 July 2025 (e-mail receipt). Later cancellations are only possible free of charge if a substitute takes your place. In this point the normal terms and conditions of the BFI Upper Austria do not apply. For cancellations after 31.07.2025 without naming a replacement person, the full course fee will be charged without ÖH funding.

If fewer than 8 people register by 31.07.2025, the course will not take place. You will be informed by email by 05 August 2025 whether the course will take place and how much it will cost (number of registrations).

### Contact for questions:

ABPU student representatives: [stuv@bruckneruni.at](mailto:stuv@bruckneruni.at) (questions about funding from the ÖH)

BFI: [susanne.wullner@bfi-ooe.at](mailto:susanne.wullner@bfi-ooe.at), 0732/6922-6164 (questions about the course and payment)